



Morenistas piden la remoción de Santiago Creel

A punto de cumplirse tres horas de ser citados los diputados y no puede iniciar la sesión. Está hablando la oradora número diez para pedir la remoción de Santiago Creel. De estos diez oradores solamente dos panistas salieron en su defensa. El primero en tomar la palabra fue Leonel Godoy, vicecoordinador de Morena*, dijo que Santiago Creel estaba hablando con Joaquín López-Dóriga, mientras la Junta de Coordinación Política dirimía su salida de la Mesa Directiva por haber negado la entrada al Ejército Mexicano con la escolta, que venía armada, al salón de Plenos.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AHUyHqdAGEeVU5U&id=BEBB992B33844BAA%21513&cid=BEBB992B33844BAA&parId=root&parQt=sharedby&parCid=75F18D3264FEE48F&o=OneUp>